

## Medienmitteilung

Kreuzlingen, 12. Januar 2017

### Wehrich Informatik goes WEF 2017

*Wehrich Informatik erhält zum siebten Mal Aufträge von bedeutenden internationalen Unternehmen und Konzernen, die sich am World Economic Forum 2017 in Davos präsentieren.*

Seit über vier Jahrzehnten findet jeweils im Januar das Jahrestreffen des Weltwirtschaftsforums (World Economic Forum, kurz WEF) in Davos statt. Basierend auf der Mission, den Weltstaat stetig zu verbessern, treffen sich in diesem Jahr vom 17. bis 20. Januar die weltweit besten Führungskräfte zum gemeinsamen Austausch, um so die globalen, regionalen und industriellen Agenden sinnvoll zu gestalten.

Erneut präsentieren sich 2017 weltbekannte Unternehmen und Konzerne am WEF und setzen dabei auf Wehrich Informatik. Von der Einrichtung der Infrastruktur für Internetzugänge und Telefonie, bis hin zu Television und allgemeiner Bürokommunikation - Wehrich Informatik stellt dafür die benötigte Infrastruktur bereit und betreut die Anlagen auch während des WEF. Dies in Räumlichkeiten, in denen sonst andere Unternehmen, Restaurants oder auch Freizeitcenter zu finden sind.

Eine exakte Vorbereitung mit genügend Raum für Flexibilität ist gefragt. Die Planung ist matchentscheidend für einen reibungslosen Ablauf des komplexen Aufbaus der Infrastruktur, für die professionelle Betreuung vor Ort sowie für den anschliessenden Rückbau der IT-Infrastruktur. Die Gewährleistung der Sicherheit und der Systemstabilität runden die anspruchsvollen und spannenden Aufträge ab. Auch dieses Mal nimmt sich das Team von Wehrich Informatik dieser interessanten Herausforderung gerne an.

#### Für Rückfragen

Thomas Wehrich, Inhaber und Geschäftsführer der Wehrich Informatik GmbH  
Telefon 071 688 33 30, [info@wehrich.ch](mailto:info@wehrich.ch)

#### Über Wehrich Informatik GmbH

Wehrich Informatik ist einer der grössten IT-Dienstleister in der Region Kreuzlingen mit einem langjährigen Kundenstamm in der Ostschweiz/Deutschschweiz. Wir beraten Unternehmen in ihrer Informatikstrategie und setzen Lösungen um, die optimal auf die Kunden und deren Mitarbeitende zugeschnitten sind. Die persönliche Beratung steht dabei im Vordergrund: Gemeinsam mit dem Kunden werden Lösungen erarbeitet, die die IT-Gesamtkosten nachhaltig optimieren und die langfristig überzeugen – durch Dienstleistungen und Produkte, die höchsten Anforderungen gerecht werden. Wehrich Informatik betreibt und wartet die Systeme und bietet den Anwendern professionellen Support. Wehrich Informatik beschäftigt heute mehr als ein Dutzend Mitarbeitende, pflegt aktiv Partnerschaften zu renommierten Unternehmungen und wurde bereits mehrfach mit dem in der Fachwelt begehrten Studerus Projekt Award für seine innovativen Informatik-Lösungen ausgezeichnet. [www.wehrich.ch](http://www.wehrich.ch)